
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

21. Februar 2018

Beginn: 16:09
Ende: 17:33
Anwesende: Leo, Hendrik, Cornelia, Flo E., Micky, Daniel, Max Rac., Peter, Kate, Nadine T.,

Lukas, Jonas T., Max Rak., Christian, Franzi, Simon, Luis, Tabea
Redeleitung: Leo
Protokoll: Daniel
Newsletter: Justus

Post
• Das Gebäude S2|10 wird ab dem 01.08. kernsaniert, das zweite Stockwerk muss bis dahin
geräumt werden, es existieren keine Alternativflächen, im Erdgeschoss wird es laut werden. Es
gibt ein allgemeines Lernzentrum im Alten Hauptgebäude, das wir nutzen können.
• Ein erster Entwurf des Assistenzplans wurde rumgeschickt und hängt nun im FS-Raum aus.

Termine Datum
Forschungsausschuss 26.02. 18:30 Uhr S1|01–A3
Lange Nacht der aufgeschobenen Hausarbeiten 01.03. 16:00 Uhr bis 01:00 Uhr S1|20
FSK FB3 21.03.
FSK mit StuPa April
FSK bei uns 24.05.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Seminarhäuser buchen Justus In Arbeit, siehe TOP
NATM-Treffen Tabea, Daniel Am Montag soll die Einladung an alle ATM ver-

schickt werden
Studierenden-Befragung Peter Läuft
Seminar-Eval Christopher

TOP 1: FSK
Gestern war FSK-Sitzung. Vizepräsident Bruder war anwesend und hat Einiges berichtet, siehe TOP
zu QSL. Die Athene-Karte und der Studienausweis sollen in naher Zukunft zusammen geführt und ge-
schlechtsneutral bedruckt werden. Es können gerne noch Feedback und Anregungen zum neuen System
eingereicht werden. Irgendwann zwischen Ende April und Mitte Mai soll das Fachschaftswochenende
stattfinden. Es wurde auch über Hörsaalsponsoring gesprochen.
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TOP 2: Cornelias Besuch
Cornelia bedankt sich für unsere Mitarbeit bei der hobit. Es wird ein hauptverantwortlicher Studie-
render für das EFV gesucht. Cornelia fand den MMA sehr schön. Das Amt des Auslandsbeauftragten
wurde neu besetzt, zur Hälfte intern durch Malte Brandy und zur Hälfte durch Nathalie Branden-
burger. Nathalie ist interessiert an Material für Werbefilme für den Fachbereich. Wir behalten das
im Hinterkopf. Der englische Master läuft im nächsten Winter an, wir werden also schon bald einige
internationale Studierende hier haben.

TOP 3: Umzug
Wir reden über den geplanten Umzug des Fachbereichs Mathematik und wollen noch einmal klarma-
chen, dass wir uns klar gegen die Lichtwiese positionieren. Das wollen wir vor der Entscheidung im
FBR noch einmal so kommunizieren.

Kurz-TOP 4: Schlüssel Nadine
Nadine Ritter braucht als Vereins-Vorstandsmitglied Schlüssel für das Fachschaftsbüro und den Mathe-
bau. Wir beschließen einstimmig, dass sie beide Schlüssel erhalten soll.

TOP 5: Vollversammlung
Es wird überlegt, hin und wieder Vollversammlungen der Studierenden des Fachbereichs auszurichten,
wo zum Beispiel die Gremien Rechenschaft gegenüber allen Studierenden ablegen können. Es wird zu
Bedenken gegeben, dass in der Praxis wahrscheinlich nicht all zu viele Menschen kommen würden, die
sich nicht ohnehin auf der Fachschaftssitzung einbringen könnten oder das schon tun. Wir notieren
das im Ewigen Kalender.

TOP 6: Poolräume Einführung ins wissenschaftlich-technische
Programmieren
Es gibt eine Anfrage, zwei Poolräume für zwei Wochen Ende September täglich fünf Stunden zu
buchen. Joni und Daniel wollen sich als Raumbeauftragte ein Bild einholen, ob wir dieser Buchung
uneingeschränkt zustimmen wollen. Daniel spricht noch einmal mit den Anfragenden, ob wir den
Buchungsumfang eventuell verringern könnten und ob nicht auch die PC-Pools im HRZ geeignet
wären.

TOP 7: Hotel Mathebau
Es soll zukünftig mehr darauf geachtet werden, dass der Fachschaftsraum aufgeräumt bleibt. Es ist
nicht gestattet, dass Menschen im Mathebau übernachten. Wir schreiben eine Mail an fs@mathebau,
in der wir das noch einmal erwähnen.

TOP 8: DMV
Die Deutsche Mathematiker-Vereinigung hat demnächst ihre Jahrestagung; parallel dazu können Men-
schen, die in den letzten zwölf Monaten Abschlussarbeiten geschrieben haben, über diese vortragen.
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Die Frage ist, ob man Förderungen dafür erhalten könnte, Leute dahin fahren zu lassen, etwa über
einen QSL-Antrag oder direkt mit einer Anfrage an den Fachbereich. Max fragt bei Andi nach, was
sich da machen ließe.

TOP 9: Zentrale-QSL-Mittel-Verstetigung
Einige Projekte, die sich über QSL-Mittel finanzieren, laufen sehr langfristig. QSL-Anträge können
aber immer nur für eine Planungsperiode von bestimmter Länge gestellt werden, die Finanzierung
dieser Projekte ist also langfristig nicht sicher gestellt. Es gibt die Möglichkeit, solche Dinge zu verste-
tigen. Dies geschieht derzeit bereits, allerdings gibt es Meinungsverschiedenheiten, wie dies ausgebaut
werden soll. Zum einen wollen manche Projekte darüber finanzieren, welche nach Meinung anderer
nicht für QSL geeignet sind. Zum anderen gibt es einige aktuelle QSL-Projekte, welche häufig erneuert
werden aber nicht verstetigt werden sollen.

TOP 10: Seminarhäuser
Wir haben ein Haus für’s NaSe, allerdings zurzeit keine Häuser für das SoFa und das FaSer. Wir
wissen nicht genau, wie zeitlich, räumlich und preislich umfänglich bereits nach Häusern gesucht
wurde. Es kommt auch die Idee auf, Seminare in der vorlesungsfreien Zeit oder auch einfach ein FaSer
im Mathebau abzuhalten.
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